



Templo budista de Todaiji y su enorme Buda Gigante y el Parque de los Ciervos Sagrados. Y el Santuario Fussumi Inari, es el principal Santuario Sintoísta de Japón dedicado al espíritu de Inari (Diosa del arroz) y conocido por los miles de toriis (arco tradicional japonés) que marcan el camino hacia el santuario. Alojamiento. (Es necesario preparar un equipaje de mano para 1 noche, sus maletas se trasladan al día siguiente por la mañana directamente al hotel en Hiroshima).

Alimentos AD adultos.

---

Día: 4 **KYOTO - HIMEJI - KURASHIKI - HIROSHIMA**

Desayuno. Entrega del equipaje que se transporta separadamente en camión al hotel en Hiroshima. A las 07.30hrs traslado hasta la estación de tren de Kyoto donde tomaremos el tren bala Hikari hasta Himeji (el trayecto se realiza sin guía). Llegada a la estación de tren de Himeji y parada para visitar con guía de habla hispana el Castillo de Himeji ,Patrimonio de la Humanidad, y una de las estructuras más antiguas del Japón medieval y uno de los más espectaculares de Japón. Continuación hacia Kurashiki por carretera y Almuerzo en restaurante local. A continuación, visita de la ciudad para conocer la antigua residencia de la Familia Ohashi y el histórico barrio de "Bikan" con sus almacenes y casas comerciales del siglo XVII. Continuación a Hiroshima por carretera. Llegada a Hiroshima y Alojamiento.

Alimentos MP adultos.

---

Día: 5 **HIROSHIMA**

Desayuno. A las 09.00hrs salida para visitar la ciudad y la isla de Miyajima con guía de habla hispana, pasaremos por el Parque conmemorativo de la Paz con su museo, la Cúpula de la bomba atómica y el Santuario Shintoísta de Itsukushima en la Isla Miyajima famoso por la puerta "torii" en el mar (la puerta Torii se encuentra bajo restauración). Regreso al hotel. Alojamiento. (Es necesario preparar un equipaje de mano para 2 noches, sus maletas se trasladan al día siguiente por la mañana directamente al hotel en Osaka).

Alimentos AD adultos.

---

Día: 6 **HIROSHIMA - KOYASAN**

Desayuno. Entrega del equipaje que se transporta separadamente en camión al hotel en Osaka. A las 07:50 hrs traslado a la estación de tren para salir en tren bala Nozomi a Shin-Osaka. Llegada y continuación por carretera hacia Koyasan. Almuerzo en restaurante local. Koyasan es el centro neurálgico del budismo shingon, con el tiempo Koyasan se ha convertido en una de las rutas peregrinación más popular del país, la espiritualidad y dormir en un monasterio budista (shukubo) es toda una experiencia.

Comenzamos la visita con el Templo Kongobuji, con numerosas salas y cuidados jardines zen, así como el Templo Okunoin que alberga el mausoleo de Kobo-Daishi, monje fundador del budismo shingon y un cementerio con más de 200.000 tumbas.

Traslado al monasterio o shukubo donde pasaremos la noche y degustaremos una típica Cena vegetariana. Alojamiento. **IMPORTANTE:** El Shukubo es un monasterio y lugar de oración, las habitaciones no tienen la comodidad de un hotel o ryokan. Las paredes son de puertas corredizas y el baño o ducha es compartido. No se puede asegurar la privacidad. Se duerme sobre el suelo de tatami y futón y se come en el suelo sobre el tatami al estilo japonés.

Alimentos PC adultos.

---

Día: 7 **KOYASAN - KUMANO KODO - KAWAYU ONSEN**

A primera hora de mañana, pueden participar en los servicios religiosos del templo. Después tomaremos un Desayuno típico japonés vegetariano. A las 08.30hrs salida por carretera con el guía de habla hispana hacia Kumano Kodo o Camino de Kumano, una extensa red de caminos diferentes que conectan los tres grandes santuarios de Kumano: el Santuario Hongu Taisha, el Hayatama Taisha y el Nachi Taisha. Además de ser Patrimonio de la Humanidad , el Camino de Kumano está hermanado con el Camino de Santiago. Llegada y Almuerzo en un restaurante local. Disfrutaremos de una caminata durante una hora entre los árboles, montañas y la espiritualidad del camino, al final del paseo visitaremos el impresionante Santuario Hongu Taisha, situado en lo alto de un monte y con el arco torii más grande del mundo. Traslado al ryokan. Cena y Alojamiento.

Alimentos PC adultos.

---

Día: 8 **KAWAYU ONSEN - OSAKA**

Desayuno en el ryokan. A las 08.30 horas salida por carretera con el guía de habla hispana hasta Osaka. Llegada a la tercera ciudad más importante de Japón, llena de rincones fascinantes y con una reconocida gastronomía. Visitaremos de uno de los rascacielos más sorprendentes de Japón, El Umeda Sky, y subiremos a su mirador al aire libre o "Jardín Flotante" para disfrutar de la mejor panorámica de Osaka. Daremos un paseo por el barrio Dotonbori, este barrio resplandece con sus luminosos de neón, discotecas y bares. Regreso al hotel y Alojamiento. (Es necesario preparar un equipaje de mano para 2 noches, sus maletas se trasladan al día siguiente por la mañana directamente al hotel en Tokyo).

Alimentos AD adultos.

---

Día: 9 **OSAKA - KANAZAWA**

Desayuno. Entrega del equipaje que se transporta separadamente en camión al hotel en Tokyo.

Traslado hasta la estación de tren donde tomaremos el tren expreso-limitado de JR "Thunderbird" hasta Kanazawa. Llegada y comienzo de la visita con guía de habla hispana incluyendo el Mercado de Omi-cho, un bullicioso mercado al que llega a diario el pescado y marisco fresco, la base de la cocina japonesa. Continuaremos el paseo por el barrio Higashi Chayagai, uno de los barrios de geishas más populares de Kanazawa y que aún hoy conserva la atmósfera de antes, con sus casas de té de madera de dos pisos, y por el barrio Nagamachi , el barrio de los samuráis, donde visitaremos la antigua residencia del clan guerrero Nomura. Traslado al hotel y Alojamiento.

Alimentos AD adultos.

---

Día: 10 **KANAZAWA - SHIRAKAWAGO - TAKAYAMA**

Desayuno. A las 08:30hrs salida con el guía de habla hispana a Shirakawago para visitar sus casas tradicionales Gassho-Zukiri, casas típicas del Japón rural de la época feudal, su nombre significa "palmas de las manos juntas para rezar" debido a que sus tejados tienen una gran inclinación para soportar las intensas nevadas de los inviernos. Continuación por carretera a Takayama el que fuera una vez el centro neurálgico de los artesanos, granjeros y mercaderes en la era Edo. Almuerzo en un restaurante local. Por la tarde visitaremos la calle de Kamisannomachi, con tiendas de recuerdos y bodegas de sake. Encontraremos artesanía tradicional y restaurantes que ofrecen platos exquisitos hechos según la tradición japonesa. Cerca de Kamisannomachi veremos la exposición de carrozas del festival de Takayama, estas yatai con cientos de años de antigüedad son el orgullo de la ciudad. Traslado al hotel. Alojamiento y Cena en el hotel.

Alimentos PC adultos.

**Día: 11 TAKAYAMA - NAGOYA - HAKONE - TOKYO**

Desayuno. A las 08.30hrs salida por carretera hasta la estación de tren de Nagoya donde tomaremos el tren bala de Jr Hikari. Llegada a Odawara y continuación por carretera hasta Hakone. Almuerzo en Lunch Box I. Por la tarde visita con guía de habla hispana del Parque Nacional de Hakone, haremos un recorrido en barco por el lago Ashi donde disfrutaremos de una magnífica vista del Mt. Fuji (si el tiempo lo permite) y subiremos en teleférico (por condiciones climatológicas, estas visitas pueden ser sustituidos por otras excursiones). Salida a Tokyo por carretera. Llegada y Alojamiento.

Alimentos MP adultos.

**Día: 12 TOKYO**

Desayuno. A las 08.45hrs salida con el guía de habla hispana para visitar la ciudad. Comenzamos por la Torre de Tokyo, la obra de arquitectura Japonesa más conocida y visitada, inspirada en el estilo de la Torre Eiffel, inicialmente fue concebida como torre de comunicaciones y actualmente es un símbolo de renacimiento del país como potencia económica mundial. Después nos adentramos en el antiguo Japón con la visita del templo budista Asa Kusa Kannon o Senso-ji el cual inmerso dentro del barrio de Asakusa, lugar de peregrinación y reunión, cuenta con varios edificios, desde la puerta Kamirarimon hasta el salón Komagatado A la salida del Templo daremos un paseo por la calle comercial Nakamise con sus 90 puestos de souvenirs, artículos tradicionales y exóticos snacks Japoneses. Regreso al hotel por nuestra cuenta. Almuerzo en un restaurante local. Tarde libre para disfrutar de la ciudad o realizar la visita opcional al resto de sus famosos barrios como la calle Takeshita Dori, Harajuku, Omotesando y Shibuya. Alojamiento.

Alimentos MP adultos.

**Día: 13 TOKYO**

Desayuno. Día libre a su disposición. Puede realizar una visita opcional a la ciudad de Nikko, el lago Chuzenji y la cascada Kegon. En Nikko se visita el Santuario de Toshogu en cuyo complejo se encuentra el famoso dintel con los tres monos que predicán "no oigas el mal, no digas el mal y no veas el mal". Este conjunto de Santuarios y Templos fue declarado Patrimonio de la Humanidad por la Unesco en 1999. (Visita incluida sólo en opción- SI) Alojamiento.

Alimentos AD adultos.

**Día: 14 TOKYO - CHITOSE - NOBORIBETSU**

Desayuno. A la hora prevista traslado al aeropuerto Internacional de Haneda en transporte regular con asistente de habla hispana para salir en vuelo con destino Shin-Chitose. Llegada, asistencia con asistente de habla inglesa o española. Nos trasladaremos a Shirai para realizar la visita del Museo Nacional Ainu "Upopoi" que promueve la vida y la cultura del pueblo Ainu, un grupo étnico procedente del norte de Japón y apenas conocido fuera del país. Por el camino efectuaremos una parada en una tienda de "soft cream" para probar los famosos helados de Hokkaido. Tras la visita nos dirigiremos hacia Noboribetsu donde se puede disfrutar de un baño Onsen en las aguas termales. Cena incluida en el ryokan. Alojamiento.

Alimentos MP adultos.

**Día: 15 NOBORIBETSU - OTARU**

Desayuno. A las 08.30 reunión en el lobby del hotel para comenzar la visita. Tomaremos el teleférico del Monte Usu, un volcán activo, para disfrutar la vista panorámica del lago Toyako, de las montañas y del océano Pacífico. Después de la visita, traslado hacia Yoichi y parada en la destilería de Whisky de la marca Nikka. Continuaremos hacia Otaru (centro de negocios y comercio en Hokkaido durante los periodos Meiji y Taisho). Muchos de los majestuosos edificios de piedra de los bancos y empresas comerciales que se construyeron en aquella época aún se conservan hoy en día, formando un romántico paisaje urbano alrededor del canal de Otaru. Efectuaremos la visita de la ciudad en transporte privado con guía de habla hispana. Veremos la antigua residencia del comerciante de la familia Aoyama, el mercado local de Nantaru, el Museo de la caja de música y fábrica de productos de vidrio y el famoso canal. Almuerzo en restaurante local. Tras la visita continuaremos hasta el hotel en Otaru. Alojamiento.

Alimentos MP adultos.

**Día: 16 OTARU - SAPPORO**

Desayuno. A las 08.30 reunión en el lobby y traslado a la ciudad de Sapporo, capital de la isla montañosa de Hokkaido, famosa por su cerveza, el esquí y el festival de nieve de Sapporo que se celebra todos los años y presenta enormes esculturas de hielo. Realizaremos la visita de la ciudad para conocer la antigua torre del reloj; el parque Odori, que divide la ciudad en dos secciones, con su torre de televisión que dispone de un mirador desde donde se puede ver el parque y toda la ciudad; la calle comercial Tanuki-Koji, calle peatonal histórica que ofrece desde hallazgos de moda únicos hasta delicias de la cocina local y puntos culturales. Continuaremos hasta la calle del Ramen Yokocho que debe su fama a los pequeños locales de ramen que lo pueblan desde los años 50, y el Monte Okura, donde se celebraron los juegos olímpicos de invierno en 1972 y lugar desde donde se obtienen las mejores vistas de Sapporo. Tras la visita traslado al hotel. Alojamiento.

Alimentos AD adultos.

**Día: 17 SAPPORO - FURANO - SAPPORO**

Desayuno. Reunión en el lobby y traslado a Furano, situado junto al río Sorachi, perteneciente al parque natural Furano-Ashibetsu, donde visitaremos los campos de flores (Tomita Farm) rebosantes de vivos colores: lavanda, lirios, pensamientos y colombinas que florecen simultáneamente todos los años. Almuerzo en restaurante local y continuación hasta Biei, popularizado como destino turístico gracias al trabajo del famoso fotógrafo paisajista Shinzo Maeda que visitó la ciudad y quedó cautivado con su entorno. Comenzaremos la visita de la ciudad: el camino de la montaña rusa, la colina de colores "Shikisai no oka" y el Estanque Azul, cuyas apacibles aguas de intenso azul cambian de tonalidad según la estación y el tiempo. Tras la visita regreso a Sapporo. Por la noche tendremos una cena barbacoa al estilo Hokkaido en un restaurante local. Tras la cena regreso al hotel. Alojamiento.

Alimentos PC adultos.

**Día: 18 SAPPORO - TOKYO**

Desayuno. Traslado al aeropuerto de Shin-Chitose para tomar un vuelo con destino a Tokyo. Llegada al aeropuerto de Haneda. Fin de nuestros

servicios.

IMPORTANTE: Si su vuelo de salida de Tokyo es desde el aeropuerto de Haneda deberá ser posterior a las 15.00 horas. Si su vuelo sale del aeropuerto de Narita deberá ser posterior a las 17.00 horas. El traslado entre aeropuertos no está incluido. Existe un servicio de bus entre Haneda y Narita cada media hora y el trayecto dura 90 minutos.

Alimentos D adultos.

## Hoteles Previstos:

### Todos los productos

### Todos los productos

Kawayu Onsen ó Japon	RYOKAN FUJIYA.
Tokyo ó Japon	TOKYO DOME.
Sapporo ó Japon	GRAND MERCURE SAPPORO ODORI PARK.
Kanazawa ó Japon	KANAZAWA TOKYU.
Koyasan ó Japon	RENGEJO-IN TEMPLE.
Noboribetsu ó Japon	TAKIMOTOKAN HOTEL NOBORIBETSU.
Takayama ó Japon	GREEN TAKAYAMA.
Osaka ó Japon	CITADINES NAMBA OSAKA.
Hiroshima ó Japon	GRANVIA HIROSHIMA.
Kyoto ó Japon	KYOTO CENTURY.
Otaru ó Japon	AUTHENT HOTEL OTARU.

## Precios:

### Precios del 04/07/2025 al 04/07/2025

Salidas los días  
Viernes.

#### Regular

Categoría: Selección  
(56)

	SENCILLO	DOBLE	TRIPLE
Adulto	\$11,640	\$8,720	\$9,460

Categoría: Sel-SI  
(227)

	SENCILLO	DOBLE	TRIPLE
Adulto	\$11,990	\$9,070	\$9,810

### Los precios no incluyen:

#### NO INCLUYE

- Bebidas no incluidas en las comidas.
- Visita de Nikko , excepto en la opción -SI
- Visado no incluido.
- Propinas para guía, conductor, etc. no incluidas.
- Tasas hoteleras no incluidas.
- No incluido ningún otro servicio no especificado en el apartado de Incluye o Valores Añadidos.

## Condiciones:

#### INFORMACION RESERVAS

1. Este programa opera con un mínimo de 2 pasajeros.
2. Este itinerario está sujeto a cambios y modificaciones por imperativos de los gobiernos de los países.

#### AEREOS

1. Los vuelos domésticos (Tokyo-Chitose-Tokyo) se tienen que emitir 60 días antes. A partir de esa fecha tienen unos gastos de cancelación de 600 USD por persona. Estos vuelos no se pueden elegir ni cambiar.

#### HOTELES

1. En este itinerario nos alojaremos una noche en un "Shukubo" (monasterio y lugar de oración) donde los cuartos no tienen la comodidad de un hotel y el baño/ducha es compartido.
2. Puesto que en Japón los hoteles disponen de muy pocas habitaciones con una cama matrimonial (hab. doble), no podemos garantizar que los hoteles asignen ese tipo de hab. a los pasajeros en este programa. Normalmente los hoteles asignan habitaciones con 2 camas separadas (hab. twin).
3. Este programa no ofrece disponibilidad en habitación triple, por lo que el precio de triple corresponde al alojamiento en una habitación doble y una individual.
4. Este programa no admite noches extras en la región de Hokkaido.

#### **TRASLADOS**

1. Para la correcta prestación de los servicios de traslados tal y como previstos en el itinerario, será necesario recibir la información de los vuelos con al menos 30 días de antelación sobre la fecha de inicio de los servicios. En caso de recibir los datos de los vuelos de llegada o salida en un período menor al establecido, el traslado no podrá ser garantizado. Adicionalmente, una vez recibidos los detalles de los vuelos, cualquier modificación recibida sobre los mismos, tendrá un suplemento de 165 USD por reserva.
2. Los traslados aeropuerto –hotel- aeropuerto se realizarán en transporte público acompañados de asistentes locales y sujetos a los horarios regulares de los transportes, por lo que si la llegada o salida de los vuelos ocurre fuera de esos horarios, los traslados tendrán suplemento para los clientes.
3. Si su vuelo de salida de Tokyo es desde el aeropuerto de Haneda deberá ser posterior a las 15.00 horas. Si su vuelo sale del aeropuerto de Narita deberá ser posterior a las 17.00 horas. El traslado entre aeropuertos no está incluido. Existe un servicio de bus entre Haneda y Narita cada media hora y el trayecto dura 90 minutos.
4. En la extensión a Hokkaido los traslados se realizarán con asistente de habla hispana, salvo que no hubiera disponibilidad, en ese caso serían con asistente de habla inglesa.

#### **VISITAS**

1. En el caso de grupos inferiores a 10 pasajeros se podrá hacer uso de transportes públicos para el desarrollo de visitas.
2. Aguas termales: por motivos culturales, no se aceptan a personas con tatuajes. Si son pequeños se pueden tapar con una gasa pero en tatuajes grandes no se puede garantizar el acceso.
3. La entrada al castillo de Himeji el día 4º no se puede reservar y se forman largas colas para subir a la torre. En caso de que no se pudiera subir se incluiría la visita del Castillo de Osaka el día 8º.

#### **NIÑOS**

1. Niños de 2 a 11 años, se realizará cotización bajo solicitud

#### **TASAS/PERMISOS/PROPINAS/BEBIDAS/TRAMITACION VISADOS/PUERTO/GREEN TAX/...**

1. No están incluidas en el precio de los programas las tasas de estancia en las ciudades. En caso de existir serán abonadas por los clientes en destino.

#### **VISADO**

1. Visado no incluido. Actualmente es necesario visado de entrada en Japón para los pasajeros con pasaporte de Brasil, Bolivia, Colombia, Cuba, Ecuador, Nicaragua, Panamá, Paraguay, Perú y Venezuela. Por favor consultar lista de países actualizada en: <https://go.jtbgmt.com/e/818893/o-visit-visa-short-novisa-html/4444hk/342488218?h=exMBEAFUtPTZQKMNOZnxkofsLCqtBpzbjRldblfVDE> Este visado debe de ser tramitado en la embajada/ consulado de su país de origen. Aconsejamos comenzar estos trámites con 60 días mínimo de antelación a la salida y consulten con la embajada/ consulado de su país de origen el tiempo requerido para el trámite final del visado. El visado debe de estar obtenido como mínimo 30 días antes de la salida.

#### **EQUIPAJES**

1. Se permite equipaje de 1 maleta con un peso máximo de 20kg por persona. Entre los aeropuertos y hoteles, las maletas serán transportadas en el maletero del vehículo. Si llevan más de una maleta por persona (independientemente del tamaño de la misma), la segunda podría tener un coste extra.

#### **SUPLEMENTOS / PRECIOS VISITAS OPCIONALES / PRECIOS PERIODOS ESPECIALES**

1. El traslado de llegada a Osaka está sujeto a los horarios del transporte público, en caso de llegar entre las 22:00pm y las 06:30 am, el traslado tendrá un suplemento de 165-usd por reserva.
2. Cualquier cambio o servicio añadido con menos de 23 días de antelación no se puede garantizar y podría conllevar unos gastos de gestión de 165-Usd por reserva.

#### **OTROS**

1. Itinerario y precios pueden variar según la fecha de salida elegida.
2. Precios sujetos a cambio sin previo aviso.

#### **CONDICIONES DE GCX/PREPAGOS**

1. MUY IMPORTANTE GASTOS DE CANCELACIÓN: "Desde el mismo momento de la ejecución de la reserva on line, encontrará a su disposición en SIGO "DETALLE de SERVICIOS de su IDENTIFICADOR" el icono -INFO GASTOS CANCELACIÓN- donde tendrá la fecha límite de cancelación.

Todos los precios están sujetos a cambio sin previo aviso, están cotizados en USD y quedan sujetos a ajustes por conversiones de monetarias.

#### **Políticas de Cancelación**

Periodo del 04/07/2025 al 04/07/2025